



www.rallyerouergue.com

1 AVRIL 2025



NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE



● Parc assistance

Le **parc d'assistance** du Rallye du Rouergue est installé sur le foirail de **Laissac depuis 2011**, offrant un espace central pour les équipes participantes. Ce site de 6 hectares, entièrement asphalté, est idéal pour accueillir les infrastructures nécessaires au rallye. Des installations électriques, des toilettes, des stands de restauration et une buvette, sont également disponibles sur place.

Merci à la commune et son Conseil Municipal pour son soutien.

Laissac



● Parc de regroupement



Le parc de regroupement de **La Primaube** joue un rôle clé dans la gestion de la course. Situé sur la Place de l'Étoile, ce parc est utilisé le deuxième jour de l'épreuve pour permettre aux concurrents de faire une pause, de procéder à des ajustements techniques et de respecter les horaires impartis.

Ces regroupements permettent de réorganiser l'ordre de départ en fonction des performances et des éventuels écarts accumulés lors des épreuves spéciales précédentes.



PLAN ENVIRONNEMENTAL

COLLECTIVITÉS



Un partenariat solide entre Laissac et le Rallye du Rouergue.



La Depuis plusieurs décennies, la commune de **Laissac** et le **Rallye du Rouergue** partagent une relation privilégiée, fondée sur la passion du sport automobile et un engagement mutuel. Ce partenariat joue un rôle clé dans le succès et la longévité de cette épreuve emblématique du **Championnat de France des Rallyes**.

Un engagement historique

Laissac a toujours été un **point stratégique** du Rallye du Rouergue, que ce soit en tant que ville-étape, point de passage incontournable ou lieu de spéciales spectaculaires. Grâce à son **emplacement particulièrement adapté et à l'implication de la municipalité**, la commune contribue activement à la réussite de l'événement.

Une mobilisation de tout un territoire

Le partenariat entre Laissac et le rallye repose aussi sur une forte mobilisation locale. Chaque année son **Maire David MINERVA**, les **élus, commerçants, bénévoles et habitants** s'investissent pour offrir aux pilotes et spectateurs un accueil chaleureux et une logistique bien rodée. Ce soutien local renforce l'ancrage du rallye dans la région et lui permet de conserver son caractère authentique et convivial.

Un impact économique et touristique positif

Ce partenariat bénéficie aussi au dynamisme de Laissac. En accueillant le rallye, la commune attire un **afflux de spectateurs**, de **passionnés de sport mécanique** et de **médias**, offrant ainsi une vitrine exceptionnelle au territoire. L'événement stimule le commerce local, booste l'activité des hôtels et restaurants et met en lumière le patrimoine naturel et culturel de Laissac et de l'Aveyron.

Une volonté commune de pérenniser l'événement

Laissac et le Rallye du Rouergue partagent une ambition commune : **faire perdurer cette belle aventure** en modernisant l'organisation tout en conservant l'ADN de la course. Grâce à **une collaboration étroite et un soutien constant**, le partenariat continue de se renforcer année après année.

Une association gagnante pour le sport et le territoire

Le partenariat entre Laissac et le Rallye du Rouergue est bien plus qu'un simple soutien logistique : il symbolise une véritable **synergie entre sport, territoire et tradition locale**. Ensemble, ils contribuent à faire rayonner l'Aveyron à l'échelle nationale et à offrir aux spectateurs une expérience unique et inoubliable.

Un collectif des Associations Laissagaises toujours aussi présent...

Chaque année une quinzaine d'associations se chargent de la buvette pendant les 3 jours d'animations. Pour récompenser le travail des bénévoles, le bénéfice est redistribué à chaque association qui reçoit sa part en fonction du temps travaillé.

PARTENAIRE



Maxoutil et le Rallye du Rouergue : Un partenariat de passion et d'engagement

Entreprise familiale implantée en Aveyron, Maxoutil est reconnue pour son expertise en outillage et en matériel de construction. Son partenariat avec le Rallye du Rouergue s'inscrit dans une volonté affirmée de soutenir le sport automobile et de promouvoir le dynamisme économique local.

Un engagement fort en 2024

Lors de la 50^e édition du Rallye du Rouergue, Maxoutil a renforcé son implication en sponsorisant deux moments-clés de l'événement :

- le podium de départ, situé sur la Place d'Armes à Rodez, mettant en avant les équipages devant un large public,
- le podium traditionnel du Val de Bourran, marquant les départs et arrivées des étapes.

Ce soutien financier contribue à renforcer l'attractivité du rallye.

Un sponsoring en accord avec les valeurs de Maxoutil

Au-delà de son engagement dans le sport, Maxoutil est un acteur majeur du sponsoring sportif en Aveyron. Son dirigeant, **Guillaume ANGLES**, insiste sur l'importance de soutenir les événements locaux et les clubs sportifs, leur permettant de pérenniser leurs activités malgré des budgets parfois restreints.

Ainsi, Maxoutil est également partenaire de clubs comme le Rodez Aveyron Football, Rodez Basket Aveyron, Rodez Rugby, ROC Handball ou encore Escrime Rodez Aveyron, etc... prouvant son engagement envers le développement du sport sous toutes ses formes.

Un partenariat gagnant-gagnant

Le partenariat entre Maxoutil et le Rallye du Rouergue va bien au-delà d'une simple collaboration financière :

- il valorise l'image d'un événement prestigieux du sport automobile français,
- il offre à Maxoutil une visibilité importante auprès d'un public passionné et fidèle,
- il contribue à la dynamique économique et sportive locale, renforçant l'attractivité du territoire aveyronnais.

Grâce à des entreprises comme Maxoutil, le Rallye du Rouergue continue d'écrire son histoire, mêlant performance, passion et engagement, et pour 2025 des surprises ...

Merci Guillaume.

